

An

Alle Eltern und alle Schülerinnen und Schüler des
Goethe-Gymnasiums

Ibbenbüren, 16. März 2021

Corona-Schnelltests an Schulen

Liebe Eltern,

das Land NRW hat uns mit den Schulmails von [11.03.2021](#) und [15.03.2021](#) angewiesen, einmal pro Woche bzw. noch einmal vor den Osterferien Coronaschnelltests bei allen Schülerinnen und Schülern durchführen zu lassen. Die Testungen finden im Klassenraum statt, wobei wir die Kinder lediglich anleiten, ihnen jedoch nicht zur Hand gehen dürfen. Nähere Informationen seitens des Landes dazu, finden Sie auf der Seite: <https://www.schulministerium.nrw/selbsttests>. Dort finden Sie auch ein Widerspruchsformular, falls Sie den Testungen nicht zustimmen möchten.

Uns ist ein unaufgeregter und pragmatischer Umgang mit den Testungen, die uns hoffentlich allen möglichst dauerhaft viel Unterrichtspräsenzzeit ermöglichen, wichtig. Wir möchten Sie daher darum bitten, das Testverfahren zu unterstützen und Ihre Kinder zuhause darauf vorzubereiten, dass wir in den kommenden Tagen – sobald uns die Tests wirklich vorliegen – mit den Testungen beginnen werden. Es wäre sehr hilfreich, wenn Sie vorab die Videoanleitung des Herstellers zur Durchführung des Tests gemeinsam mit Ihrem Kind ansehen könnten. Sie finden Sie unter: <https://bit.ly/3ePlwFX>

Bitte bereiten Sie Ihr Kind auch darauf vor, wie es im Falle eines positiven Testergebnisses weitergeht: Ihr Kind würde von uns in den Quarantänerraum gebracht werden und dort durch Sie abgeholt werden müssen. Mit Ihrem Einverständnis darf sich Ihr Kind auch eigenständig direkt nach Hause begeben, darf dafür jedoch keine öffentlichen Verkehrsmittel benutzen.

Ihr Kind wäre mit sofortiger Wirkung in Quarantäne (nicht jedoch die Klasse) und sollte so schnell wie möglich einen sogenannten PCR-Test zur endgültigen Bestätigung (oder Widerlegung) des Testergebnisses machen lassen. Dabei unterstützt Sie das Gesundheitsamt, das Sie freundlich darum bittet, dass wir im Falle eines positiven Schnelltests die Daten Ihres Kindes weitergeben dürfen. Erst nach erfolgtem negativen PCR-Test kann Ihr Kind wieder in die Schule. Alternativ können Sie sich auch an Ihren Hausarzt wenden.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern, dass wir nun auch diese nächste Stufe im Corona-Krisenmanagement gemeinsam gut bewältigen werden und wir auf diese Weise ein Stück Schulnormalität zurückerhalten können.

Mit freundlichen Grüßen

L. Bechler, OSTD

